

El espacio ocupa 35.000 m2 emplazados entre l'Eixample y el barrio Cerdanet de Paret

400 personas en la inauguración del parque de Cal Jardiner

JAUME RIBELL

Más de 400 personas, según la organización, asistieron el pasado sábado a la inauguración del nuevo parque de Cal Jardiner de Paret. Un espacio que ocupa 35.000 metros cuadrados emplazados en una sima situada entre el barrio Cerdanet y l'Eixample. Una extensión que, como afirmó el alcalde, **Joan Seguer**, "convierten a este parque en uno de los más extensos del municipio".

Un parque del que destacó "la ordenación estética y funcional muy acurada, recreando un ambiente paisajístico mediterráneo", creado gracias a una vegetación con más de 150 variedades de árboles. Así como destacó también su apuesta por la sostenibilidad, "con la recuperación del embalse del vivero



Josep Garcia

Imagen del nuevo parque, uno de los más grandes de Paret.

y el molino de viento", apuntó Seguer. Un antiguo molino que ya existía en la masía de Cal Jardiner y que ahora ha sido recuperado e integrado en el parque. El molino tendrá funcionalidad y permitirá utilizar energías

renovables en el proceso de extracción de agua de riego.

Por otro lado, la masía de Cal Jardiner será rehabilitada en un futuro y se hará una reserva de suelo de casi 4.000 metros cuadrados para la implantación de acti-

REHABILITACIÓN

La Masia de Cal Jardiner será rehabilitada para convertirse en un centro ocupacional para jóvenes.

SOSTENIBILIDAD

El parque recupera la actividad del embalse del vivero y del molino de viento para la extracción de agua.

vidades juveniles y programas de formación ocupacional para jóvenes.

El propio parque está pensado también para acoger actividades relacionadas tanto con la formación como con el ocio, por lo que incluye también una zona de juegos infantiles y juveniles, un área de pícnic y un espacio elevado indicado para hacer volar cometas.

La fiesta de inauguración, que empezó a las 17:00, se abrió con una cercavila del grupo Vatuva l'Olla, seguida de un recorrido colectivo por el parque. Tras los parlamentos oficiales, la jornada concluyó con una fiesta infantil y una chocolatada.

MOLLET

El Ayuntamiento de Mollet pone en marcha un nuevo servicio de recogida selectiva en los comercios

Recogiendo los cartones puerta a puerta

JAUME RIBELL

Fomentar la separación de residuos y el reciclaje, facilitar el trabajo a los comerciantes mediante la recogida puerta a puerta y mejorar la limpieza y la imagen de las calles. Esos son los objetivos del nuevo servicio de recogida selectiva de papel y cartones comerciales que llevará a cabo el Ayuntamiento de Mollet a partir del próximo 2 de mayo. Esa es la visión del consistorio, que ya ha sido criticada por algunas asociaciones de comerciantes de la ciudad, que denuncian el aumento que va a representar este nuevo servicio en la tasa de recogida que deben pagar.

Fuentes de la asociación Mollet Centre Comercial han asegurado que el descontento con la medida es generalizado entre todos los comerciantes, ya que la mayoría verán incrementada la cuota a abonar. Una cuota que se calculará en función de la superficie que ocupe el local, genere los residuos que genere, hecho principal que critican los comerciantes, que calculan que la tasa oscilará entre los 55 y los 63 euros trimestrales.

El Ayuntamiento, por su parte, argumenta que precisamente lo que se recaude con este servicio, será reinvertido en financiarlo. Y aduce que si se ha tomado esta decisión es por la obligación que impone la nueva Ley

15/2003 Reguladora de Residuos, que aprobó el Parlamento el pasado 13 de junio de ese año. Una ley que pretende potenciar la recogida selectiva y el reciclaje en concordancia con las últimas directrices aprobadas por el Parlamento Europeo en materia de medio ambiente.

Adaptarse a estas nuevas medidas será obligatorio para todos los comercios de la ciudad que generen ese tipo de residuos, excepto para aquellos que acrediten tener contratados los servicios de una empresa privada autorizada por la Agència de Residus de Catalunya. También quedarán excluidos los grandes generadores, como las superficies comerciales de más de

900 m2 o los establecimientos alimentarios de más de 200 m2.

QUEJAS

Los comerciantes se quejan del aumento que provocará esta medida en la tasa que deben pagar.

El servicio se llevará a cabo en todo Mollet y la frecuencia del puerta a puerta será de dos veces por semana. Desde el pasado 12 de abril, cinco informadores ambientales iniciaron una campaña de comunicación visitando todos los comercios para explicar con detalle el nuevo servicio, librando folletos informativos y recogiendo sugerencias de los comerciantes.

Este servicio se ampliará en un futuro con la recogida selectiva del resto de fracciones residuales, como la materia orgánica o el vidrio.